

Fotonoticia 03-03-23



Visita del alumnado del Colegio Sagrado Corazón al Aeropuerto de Fuerteventura.

El Aeropuerto de Fuerteventura recibe las primeras visitas escolares del año

El Aeropuerto de Fuerteventura retoma las tradicionales visitas escolares tras el parón producido desde 2020 por la pandemia. Las primeras visitas han comenzado este viernes con el alumnado de 3º y 6º de Primaria del Colegio Sagrado Corazón, del municipio de Puerto del Rosario.

Los estudiantes, recibidos por el director del Aeropuerto de Fuerteventura, Luis Sáez Avilés, pudieron conocer de primera mano el Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI) y el Servicio de Control de Fauna. Además, durante el recorrido se les explicó el funcionamiento y la organización del aeropuerto mayorero.

El programa, que celebra este año su XXIV edición, se realizará entre los meses de marzo a junio y tendrá previsto acoger la visita de más de 40 centros de Educación Infantil y Primaria de la isla de Fuerteventura. La temporada finalizará con el acto de entrega de premios a los mejores trabajos realizados por el alumnado participante tanto en la modalidad de dibujo como en la de redacción.